

芋の苗植え



ちょっぴり暑いぐらいの良い天気…みんなで芋の苗植えをしました。まずは日影に集合してさつま芋の写真を見せてもらいました。たんぼぼ組とひまわり組が先に畑に行ってお芋の苗にそーっと土のお布団をかけました。その間、いるか組とくじら組は涼しい場所で『お芋クイズ!』を楽しみました。順番に畑に行ってお芋の苗にそーっと土のお布団をかけました。その後、「おおきくな〜れ♡♡」と苗に声をかける姿が微笑ましかったです。

5日(水)くじら組さんというか組さんがJAに芋の苗を買いに行ってくれました!くじら組のお当番さん園長先生にお財布を預かって支払いにもチャレンジしました。



たんぼぼ組



「こんなお芋ができるんだ〜!」
「えーっ、楽しみ〜♡」「水やり、がんばらんといけんね…」などいろんな声が出て、だんだんと期待感がふくらんでいきましたよ!



実際に芋の苗を見ながらしっかり説明を聞いたり、お芋クイズを喜んでいたり、子どもたちです!

らっこ組



ひまわり組



おおきく
なります
よ〜に



いるか組

写真のお芋と苗を見比べて「…これ?」「どこが芋になるん?」「葉っぱには土のお布団はかけんの?」「あとで水やりする〜!」……子どもらしい声がたくさん出てきました。お芋ができることを楽しみにしている子どもたちなのできっと毎日の水やりもはりきってしてくれることと思います!



くじら組



くじら組さんは「これ、いるか組の時もしたよね〜」と思い出しながら会話はすぐに「芋ほり」の話へ…
「大きいお芋、ほったよね〜」「めっちゃおいしかった!」土をそーっとかける仕草から優しさがにじみでておりました。

